

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 3 DE MAYO DE 2019 | AÑO 98, No. 65

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ LA OCDE Y ANALISTAS NO PREVÉN UN CRECIMIENTO COMO EL QUE ESPERA EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR

Ven lejos un PIB del 6 %



Sacan la escoba. Los Algodoneros del Unión Laguna anotaron tres carreras en la novena entrada para vencer 12-11, y dejan tendidos en el terreno a los Sultanes de Monterrey, con lo que el equipo de casa ganó la serie por barrida en el Estadio Revolución. [META 1]

Ni en diez años se crecería arriba del 2 %, dicen expertos consultados por el Banco de México

EL SIGLO DE TORREÓN/AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- Analistas, organismos internacionales y calificadoras recortaron sus expectativas de crecimiento para la economía mexicana, mientras que el presidente Andrés Manuel López Obrador insiste en que la economía crecerá seis por ciento.

Ayer, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE), que preside José Ángel Gurría, estimó que la economía mexicana crecerá 1.6 por ciento este año y para 2020 se recuperará a cerca de dos por ciento, datos menores a sus estimaciones previas del organismo, de 2 y 2.3 por ciento, respectivamente.

De igual forma, los 37 analistas del sector privado consultados por el Banco de México (Banxico) dijeron que ni en diez años la economía podría crecer a tasas superiores al dos por ciento.

Además, la calificadora HR Ratings, una de las más duras en calificar al Gobierno actual, redujo su estimación de crecimiento para México a un intervalo de 1.4 % a 1.5 % desde un estimado previo de 1.65 %, debido a un deterioro en la economía del país.

A pesar de todo este escenario, el presidente López Obrador reiteró que la economía mexicana va

“requetebién”, mantuvo su objetivo de lograr un crecimiento del cuatro por ciento y anunció la celebración de una convención de inversionistas extranjeros.

Y estima que al final del sexenio la economía pueda alcanzar un crecimiento del seis por ciento “No bien, requetebién”, definió el máximo mandatario al ser cuestionado sobre el estado de la economía mexicana durante su conferencia de prensa matutina desde el Palacio Nacional de Ciudad de México.

Se mostró “optimista” y convencido de que “va a crecer la economía”, y celebró que el peso mexicano “está muy fuerte”.

“Peguen un vistazo a otros países. Vamos muy bien en México”, señaló el presidente, quien mantuvo su compromiso de lograr un crecimiento del 4 % del producto interno bruto (PIB) antes de finalizar su mandato, que expirará en 2024.

Sin embargo, las cifras divulgadas este martes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) desmienten a López Obrador.

De acuerdo con los datos del Inegi, el PIB creció 0.2 % el primer trimestre de 2019 respecto al mismo periodo del año pasado, lo que supone el menor crecimiento anual desde 2009.

De todas formas, López Obrador recordó que entre 1930 y 1980, periodo previo a lo que él llama los Gobiernos “neoliberales”, se logró en México un crecimiento en promedio del 5 %.

[FINANZAS 1G]

Coahuila, tercero en inversión extranjera

LUCÍA PÉREZ PAZ
EL SIGLO DE TORREÓN

TORREÓN.- El estado de Coahuila llegó a su máximo histórico en inversión extranjera directa (IED) en 2018, al registrar 2 mil 737 millones de dólares.

De acuerdo con un estudio del Observatorio Laguna, trascendió que Coahuila tuvo un IED de 2 mil 737 millones y con ello se convirtió en el tercer estado con mayor atracción de inversión a nivel nacional.

Estas cifras se basan en reportes de la Secretaría de Economía y datos de inversión extranjera directa al cierre del 2018, precios corrientes.

Según el reporte, los países con mayor inversión en Coahuila son: Estados Unidos, que concentra el 31 por ciento, Italia con el 30.5 y Canadá con el 22.3.

Del total de los 16 países que tienen inversiones en la entidad, Corea y Francia son los más bajos, con el 0.2 por ciento.

Luis Alfredo Medina, coordinador del Observatorio Laguna, explicó en entrevista para este medio: “El PIB (Producto Interno Bruto) en una economía a nivel estatal o nacional crece con la inversión extranjera, por eso hay que tener una balanza positiva, es decir, que haya más exportaciones, y eso dejará una derrama en dólares que va a circular en la economía”.

Otro indicador que hace que la economía avance o se desarrolle es la inversión pública, principalmente el gasto en la infraestructura. Y otro factor importante es el consumo. “Si hablamos de un estado donde hay buenos salarios, habrá un alto consumo”, dijo Medina.

En Coahuila la industria manufacturera es la de mayor relevancia.

“En 2017 el PIB total de Coahuila fue histórico, entonces más del 40 por ciento es de la industria manufacturera, y la mitad de ellos son las de ensamble automotriz”, dijo.



Festejan trabajando

Entre música de banda y cumbias, los ‘maistros’ festejan el Día de la Santa Cruz, celebración también de los albañiles o trabajadores de la obra. Albañiles entrevistados mencionan que la pasión que tienen por su labor no ha terminado, a pesar de que implica algunos riesgos. Señalan que la celebración ahora está un poco olvidada, y que ‘los patrones de hoy ya no son como los de antes’. Aunque para algunos ‘pasará de noche’, otros agradecen que cuenten con salud y trabajo.

[LA LAGUNA 5E, GÓMEZ 4I]

Tenemos que hablar
El Siglo de Torreón conmemora junto a Horizontal la libertad de expresión.

[LA LAGUNA 12E]



Leyenda

En el barrio de El Abasto, en Buenos Aires, se halla el museo de Carlos Gardel.

[ESPECTÁCULOS 1D]



EL SIGLO DE TORREÓN/AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- Diputados y senadores buscan adelantar el periodo extraordinario de sesiones con la intención de avalar lo más pronto posible la polémica reforma educativa propuesta por el Gobierno federal que encabeza Andrés Ma-

nuel López Obrador.

Al tiempo, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) realizó una serie de movilizaciones y amenazó con continuar con estas hasta conseguir modificaciones a la propuesta hecha por el presidente.

El líder de la Comisión Permanente del Congreso,

Martí Batres (Morena), informó que la primera sesión de esta será el próximo lunes 6 de mayo, y no el 8, como se había planteado en un inicio, con la intención de resolver que el periodo extraordinario arranque esa semana y no a partir de 14 mayo, como se había acordado.

En conferencia de prensa

Batres Guadarrama indicó que en una reunión, donde estuvieron presentes diputados y senadores de las diversas fracciones, acordaron convocar con anticipación, por lo que a las 12 horas del próximo lunes 6 de mayo se reunirá la Mesa Directiva, y a las 13 horas comenzará la sesión.

[NACIONAL 2A]

3M
• CINTAS INDUSTRIALES
• ABRASIVOS PARA ACABADOS DE SUPERFICIE

Surtidora
Surte siempre

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO TEL: 747-69-50

JARDINES
Puerta del Cielo

Al final del camino... Un amigo

CEMENTERIO • FUNERARIA • NICHOS CREMACIÓN • MAUSOLEOS FAMILIARES

GÓMEZ: 757-4248 • TORREÓN: 713-2226
Autopista a Chihuahua frente a El Vergel
www.jardinespuertadelcielo.com Jardines Puerta del Cielo

HOY

60 PÁGINAS
8 SECCIONES
SANTORAL SANTA CRUZ

El clima en La Laguna

MÁX 34 °C MÍN 17 °C

ISO 9001:2015 CERTIFIED
Empresa Certificada

8 07011 25082 6
\$10.00

PAPEL RECICLABLE